

La Paz

## Posesionan a Mario Puca como nuevo Director Ejecutivo de la Autoridad de Fiscalización de Electricidad y Tecnología Nuclear (AETN).



Foto: MHE

**AETN 06-01-2025 (La Paz).**- El ministro de Hidrocarburos y Energías, Alejandro Gallardo Baldiviezo, instalación, en un acto oficial, tomó juramento a Mario Antonio Puca Valenzuela como nuevo director Ejecutivo de la Autoridad de Fiscalización de Electricidad y Tecnología Nuclear (AETN), quien fue designado de acuerdo a la Resolución Suprema N°30700 de fecha 03 de enero de 2025.

El Ministro destacó la importancia de la institución en la regulación y fiscalización del sector energético y la tecnología nuclear. «Es fundamental que los procesos sean ágiles y eficientes, de manera que se realicen gestiones administrativas, técnicas, de fiscalización y jurídicas con eficacia para avanzar hacia una transición energética», afirmó.

A su vez, Puca agradeció la confianza depositada en su gestión y afirmó su compromiso con el fortalecimiento del sector. «Cumpliremos con la planificación estratégica brindando un servicio de calidad, confiabilidad y precios equitativos para toda la sociedad. Asimismo, incentivaremos el desarrollo de energías alternativas y limpias a través de la generación distribuida», señaló.

Mario Antonio Puca Valenzuela, tiene una amplia trayectoria en el sector energético, trabajó en el Viceministerio de Electricidad y Energías Alternativas como responsable de normas, reglamentos técnicos y convenios para energías alternativas y ocupó diversos cargos en la AETN. También se desempeñó como gerente general del Servicio Eléctrico de Tarija (SETAR) desde 2022. Además, posee una especialidad en regulación eléctrica y un diplomado en regulación en el sector eléctrico boliviano.



Foto: MHE